

## **Succès pour le 2e Hacking de l'Hôtel de Ville : 3.000 participants et 50 pays représentés**

**Anne Hidalgo a confié jeudi les clés de l'Hôtel de Ville à 1.001 start-ups, pour rencontrer partenaires, clients, fournisseurs et investisseurs et préparer leur développement à l'international. Cet événement a mis en relation plus de 3.000 participants enthousiastes et promet l'accélération de nombreux projets novateurs au sein de l'écosystème parisien de l'innovation.**

En mai 2015, Anne Hidalgo et son adjoint Jean-Louis Missika avaient confié pour la première fois les clefs de l'Hôtel de Ville aux startups, pour une grande journée de rencontres et d'échanges dédiée à l'innovation. Le succès de ce premier « Hacking de l'Hôtel de Ville », qui avait réuni 1.500 personnes, appelait à l'organisation d'une deuxième édition.

Elle s'est tenue ce jeudi et s'est avérée être un succès : plus de 3.000 participants se sont approprié l'Hôtel de Ville tout au long de la journée, représentant 1.001 startups, 300 investisseurs, 100 experts et 50 grands groupes. Cette édition, conduite par Paris&Co, était résolument tournée vers l'international, avec des entrepreneurs venus d'une cinquantaine de pays. De nombreuses métropoles ont répondu à l'invitation d'Anne Hidalgo : Abidjan, Amsterdam, Berlin, Dakar, Helsinki, Hong-Kong, Madrid, Montréal, Lisbonne, Tel Aviv ou encore Tokyo.

### **Un événement qui démontre le rayonnement économique de Paris**

« Ce rassemblement inédit témoigne non seulement du dynamisme de l'écosystème parisien de l'innovation, mais aussi de son important rayonnement à l'international. Paris, en tant que ville-monde, ses acteurs de terrain – au premier rang desquels ses entrepreneurs et ses investisseurs – ont constitué des liens solides et durables avec la plupart des grandes métropoles. C'est un point essentiel de notre attractivité », a salué la Maire de Paris.

« Ce réseau, qui repose sur des valeurs communes et des relations d'amitié, représente un potentiel formidable de développement pour nos entreprises et contribue à promouvoir le rôle essentiel de Paris comme terre d'accueil des créateurs du monde entier, avec un objectif de 30% de startups étrangères dans nos incubateurs d'ici 2020 », a détaillé Anne Hidalgo, aux côtés de son adjoint Jean-Louis Missika, en charge de l'attractivité et du développement économique.

Tout au long de la journée, les participants ont investi les différentes salles de l'Hôtel de Ville mises à leur disposition, enchaînant les tables-rondes, les speed-dating avec de nombreux acteurs internationaux (plus de 2800 rendez-vous organisés pendant la journée !), les présentations devant les investisseurs en vue de réaliser des levées de fonds, ou encore les démonstrations de leurs solutions dans un « Démo Space » dédié.

Ils se sont aussi prêtés au jeu du « Reverse Business Pitches », où startups et grandes entreprises ont inversé leurs rôles le temps d'une session unique de pitches de dix minutes. Chaque grand compte a ainsi présenté ses stratégies et ses objectifs de collaborations commerciales à venir à 120 jeunes entreprises présentes.

### **Paris ambitionne de devenir la capitale mondiale de l'innovation**

La Ville de Paris mène depuis plusieurs années une politique très ambitieuse en faveur des startups, qui lui a permis de devenir l'une des places majeures dans le monde pour innover. Paris se positionne en haut des classements : « 1<sup>ère</sup> métropole mondiale pour l'innovation et le capital intellectuel », « ville à l'économie la plus dynamique de la zone euro » ou encore « 3<sup>e</sup> ville au monde la plus attractive et la plus accueillante pour les investisseurs étrangers ».

Paris est aussi la première ville européenne pour l'accueil de startups. Elle compte 130.000m<sup>2</sup> d'incubateurs, qui les accompagnent au quotidien dans leur développement, avec des outils financiers adaptés et la mise en place de programmes associant de très nombreuses grandes entreprises.

La capitale aspire désormais à consolider son rôle de leader mondial, par l'excellence et l'internationalisation. Elle compte déjà plus de 40 incubateurs, qui accompagnent et soutiennent chaque jour les startups dans leur développement. L'inauguration récente du Cargo, boulevard Macdonald - 15.000 m<sup>2</sup>, qui en font le plus grand incubateur d'Europe – illustre cette ambition assumée par la Ville de Paris.

A l'été 2016, Paris ouvrira également le Tremplin, au cœur du stade Jean Bouin, premier incubateur dédié à l'innovation sportive implanté dans un stade. Fin 2016, ce sera au tour du projet « Halle Freyssinet - 1000 start-ups » de voir le jour dans le 13<sup>e</sup> arrondissement : il sera alors le plus grand incubateur au monde.

Retrouvez les photos de l'événement [au lien suivant](#). Crédits : S. Robichon, H.Garat, JB. Gurliat.

#HackingParis

**Contact presse** : Simon Le Boulaire / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01.42.76.49.61